



「奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために」



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリーカラブ週報

会長: 本田 実 / 副会長: 岡 光正 / 幹事: 田添 直記

2021~2022年度クラブスローガン

原点に返り、新しい時代へ 考動!!

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会: 片桐康利、橋口輝宗、福田英彦、西村浩輝
田雜豪裕、大久保厚司、崎山信幸

本日の出席率 86.04%: 会員数 46名・出席 28名・欠席 6名・出席規定免除会員 9名・ビジター 1名
前回の修正出席率 97.61%: 出席 32名・メークアップ 1名・出席規定免除会員 8名



会長挨拶 / 本田 実君



みなさんこんばんは。
本日は、家族・社員招待映
画例会に出席ありがとうございます。
新型コロナウイルス流行
したため映画例会 2年ぶり
の開催となります。映画館内
は、換気が十分にされており
ます。また消毒用アルコール
を設置、感染対策をしております。リラックスして映画
鑑賞をしていただければと思います。

企画から準備までしていただいた、職業奉仕委員会
倉科委員長はじめ会員のみなさん、また私たちのメン
バーでもあり、当会館の社長でもある牛島君に感謝申
し上げます。

また、12月12日(日曜日)には社会奉仕委員会によ
り市民交流会を島瀬公園で開催いたします。参加、応援
をしていただければと思います。

陽様のご協力により、2年ぶりに開催できる運びと
なりました。会員の家族の皆様や従業員の皆様に当
クラブのことを知っていただく貴重な機会ですので、
開催を大変嬉しく思います。

また、本日の映画は、上映が開始されたばかりの「そ
して、バトンは渡された」となっております。家族愛
をテーマに描かれていると聞いておりますので、皆
様には大いに感動していただき、明日からの活力を
養っていただければと思います。

牛島 義亮君

当館をご利用いただきありがとうございます。2年
ぶりの映画例会復活という事でニコニコします。

四元 清安君

ハイタクでお世話になりました。

馬場 貴博君

本日は社員がお世話になります。

本日の合計	15,000 円
本年度の累計	362,000 円

Report

幹事報告 / 田添 直記君

1. 来信

■ガバナー事務所

・第50回ロータリー 研究会記念講演会の
ご案内



ニコニコボックス

本田 実 会長・岡 光正 副会長・田添 直記 幹事

本日のプログラムは、家族・社員招待例会となってお
ります。昨年は、コロナの影響で見送りとなっていましたが、担当の職業奉仕委員会とシネマボックス太



本日の卓話

【家族・社員招待例会(映画例会)】

「そして、バトンは渡された」



SAA: 四元 清安君
次回例会 11月18日 12:30 ~

